

La Teja

SILENCIO REAL POR ABUSOS SEXUALES

[Crimen](#) · [Abuso sexual](#) · [Violencia y Abuso](#) · [Sociedad](#) · [Maltrato infantil](#)

17 feb. 2022 [+21 más](#) Erick Quirós erick.quirós@lateja.cr



La reina y el príncipe pagaron por silenciar a víctima.

La reina Isabel II pagará de su bolsillo el acuerdo extrajudicial del príncipe Andrés, uno de sus hijos, en el proceso al que se enfrentaba por supuestos abusos sexuales contra una menor. el acuerdo entre el equipo jurídico del duque de York y los abogados de la demandante, Virginia Giuffre, ronda los 12 y 14 millones de euros (entre 8.700 millones y 10.000 millones de colones), según el País de España. Y con la calculadora en la mano, resulta inconcebible que Andrés haya podido lograr de su propio bolsillo el dinero necesario para zanjar el asunto. Oficialmente,

cobra 24.000 euros anuales de pensión (poco más de 17 millones de colones) como veterano de la Armada real. Y el pasado mes de enero vendió la casa que tenía en los Alpes suizos, valorada en unos 20 millones de euros, pero con una carga hipotecaria de 15 millones. la presión del palacio de Buckingham para que Andrés cerrara cuanto antes el asunto era grande, ya que este 2022 es el año del Jubileo de Platino de Isabel II. Una fiesta que se prolongará durante meses y que la Casa real contempla como la estrategia perfecta para mejorar la imagen de la monarquía. la reina vive su

Noticias relacionadas

Isabel II utiliza su patrimonio para cerrar el escándalo del príncipe Andrés

El País (Valencia) 17 feb. 2022

Príncipe Andrés logra acuerdo en caso de agresión sexual

La Tercera 19 feb. 2022

mejor momento de popularidad y un asunto turbio como el que suponía un juicio por abusos sexuales a una menor amenazaba con contaminar cualquier esfuerzo de relaciones públi-

cas y estropear un año clave para consolidar la estabilidad de la institución.

Isabel II ha tenido la ayuda de la prensa conservadora, que señala como único cul-

pable de esta humillación al propio Andrés. Apenas se ha escuchado alguna crítica porque la reina pague con dinero el silencio de una víctima de abusos sexuales.



Escribe un comentario



Ver página



Compartir



Guardar



Más



A favor



En contra



